

Die Zeit des Wirtschaftswunders in der Preetzer Kulturnacht erleben

Küchen nach Mass präsentiert die 50er Jahre

Preetz (sh). Ein Highlight zur Preetzer Kulturnacht ist in diesem Jahr das Programm von Küchen nach Mass im neuen Holsteinischen Haus in der Wakendorfer Straße. Seit 15 Jahren sorgt das Küchenstudio für fantasievolle Überraschungen in der „Nacht der Nächte“. Kulturnachtbesucher dürfen an diesem Abend eintauchen in die Zeit des Wirtschaftswunders. Auf die Idee mit den 50er Jahren kam Inhaber Jörg Johlen durch eine Jukebox. Er verwirklichte seinen Traum von dem alten Musikautomaten mit dem Kauf einer AMI 200 aus dem Jahr 1958 – ein Klassiker der damaligen Zeit. Diese wird zur Kulturnacht ebenso im Küchenstudio stehen, und darf gespielt werden,

wie ein originaler Fernsehschrank aus der Wirtschaftswunderzeit. Hier läuft ein herrlich nostalgischer „Lehrfilm für die Landfrau“ für eine Küchenmaschine von Bosch. Mit Tapeten, Vorhängen und Tischdecken, Nierentisch und Cocktailsesseln wird der Charme der Wohnkultur lebendig. Vieles habe er sich von Kunden geliehen, erzählt Johlen. Geschirr, Zeitschriften, Kochbücher, Aschenbecher und sogar ein



Jörg Johlen präsentiert zur Kulturnacht mit Livemusik und echtem 50er-Jahre Charme Spaß und gute Laune rund um die Zeit des Wirtschaftswunders.

tellfarbenen Fronten. „Diese Küche haben meine Schwiegereltern 1961 gekauft – das war damals das Non-plus-ultra.“ Dazu ein Kühlschrank der Zeit, ein Radio, ein Staubsauger und vieles mehr. Auf Infotafeln wird die Geschichte des Wirtschaftswunders erzählt – im Küchenstudio wird die Geschichte dann lebendig. Auf LED-Bildschirmen laufen Werbefilme aus den 1950er und 60er Jahren und Bildtafeln

veranschaulichen die Entwicklung der Küche und der Küchenmöbel vom Waschrack über den „Gelsenkirchener Barock“ bis hin zur modernen Anbauküche. Vor einer sogenannten Greenscreen dürfen sich Besucher der Kulturnacht von einem professionellen Fotografen ablichten lassen – der Hintergrund verwandelt sich in nostalgische Motive. Für Stimmung und gute Laune sorgen „Just Friends“ – das Musikertrio begeistert mit Gitarre, Bass, Querflöte und Gesang. Dazu gibt es den „Wirtschaftswunderteller“ mit Speisen im Geist der damaligen Zeit. Bei den Getränken darf natürlich die

Bowle nicht fehlen. Los geht es bei Küchen nach Mass zur Kulturnacht am 17. Februar von 18 Uhr bis 23 Uhr in der Wakendorfer Straße 19.



Mit der Jukebox von 1958 fing alles an: Am 17. Februar macht das Küchenstudio einen Zeitsprung zurück in die 50er Jahre.

Verlobungskleid verwandeln das Küchenstudio in die Zeit der 50er. Ein echter Hingucker wird jedoch eine Ausstellungsküche im Original sein, mit E-Herd, Hängeschränken und pas-